

Vacunación

Llegaron al país las primeras 400.000 vacunas para las empresas privadas

Ya se encuentran en el país las primeras dosis de vacunas destinadas para el sector privado.

26/6/2021



Vuelo AF con vacunas Sinovac - Foto: Ministerio de Salud

Bruce Mac Master, presidente de la Andi, anunció por medio de su cuenta de Twitter que ya se encuentra en el país el primer lote de vacunas que se utilizarán para empezar el proceso de vacunación para el sector privado.

Se trata de 400.000 dosis de la vacuna de Sinovac [con las que se busca complementar los esfuerzos que viene haciendo el Gobierno Nacional con el Plan Nacional de Vacunación.](#)

“Otro paso inmenso en la iniciativa. Llegaron las primeras 400.000 vacunas. El lunes serán formalmente recibidas [#TodosSomosEmpresa #AlianzaPorLaVida](#)”, escribió Mac Master y resaltó el trabajo en equipo que ha hecho la ANDI, el [ministro](#) Fernando Ruiz, el Director Departamento Administrativo Presidencia de la Republica, Victor Muñoz, entre otros.

Vacunación Bogotá: quiénes deben pedir cita previa y pasos para hacerlo



El presidente de la República, Iván Duque, también se refirió a la llegada de las dosis. “Esta tarde recibimos un nuevo lote de 1'900.000 dosis de Sinovac, de las cuales 400 mil son para que el sector privado inicie vacunación gratuita bajo parámetros establecidos por el [Ministerio](#) de Salud, y los 1,5 millones restantes para continuar con nuestro Plan Nacional de Vacunación.”, indicó.



Cabe destacar que esta es apenas la primera parte de un total de 2,5 millones de dosis con las que el sector privado buscará vacunar inicialmente a 1,2 millones de trabajadores. Sin embargo, desde la ANDI indicaron que el potencial de trabajadores es de 1,7 millones, por lo que le pedirán al Gobierno que que les amplíe el cupo para vacunar a la totalidad.

Estas vacunas llegan en uno de los momentos más complicados en materia sanitaria desde que inició la pandemia. Precisamente este sábado el país registró la tasa más alta de contagios con 33.594 nuevos casos.

Según se ha conocido más de 5.550 empresas del país han mostrado su intención de adquirir las vacunas y que la gestión de transporte las dosis, el almacenamiento, la aplicación y en toda la logística necesaria, tendría un costo de US\$60, es decir, unos \$ 225.000 por cada empleado que vacunen.

Las empresas que vacunarán a sus empleados

La participación las empresas del país en esta iniciativa ha sido bastante exitosa. Mac Master indicó que a las pocas horas de abrir la fiducia donde las empresas debían depositar los recursos se recibieron más de \$ 100.000 millones.

[Varios grupos empresariales del país y empresas en general ya han confirmado que adquirieron vacunas para sus colaboradores.](#)

Invima aprueba vacunación de mayores de 12 años con la vacuna de Pfizer

Uno de estos fue el Grupo Gilinski, que anunció que vacinará a todos los trabajadores de SEMANA, así como también todos sus colaboradores que se encuentran con otras empresas de esta organización en el país.



Edificio Revista Semana Publicaciones Semana Bogota dic 1 del 2020 Foto Guillermo Torres Reina / Semana - Foto: GUILLERMO TORRES REINA

Lo mismo anunció la Organización Ardila Lülle desde donde confirmaron que pondrá a disposición de los trabajadores del grupo unas 35.000 vacunas. Cabe destacar que este grupo empresarial tiene empresas como Postobón, Central Cervecera de Colombia, Incauca, Los Coches, Atlético Nacional y medios como RCN Radio y Televisión.



Miguel Escobar, presidente de Postobón. - Foto: Juan Carlos Sierra/SEMANA

Así mismo, fuentes le confirmaron a SEMANA que los trabajadores de El Espectador, Noticias Caracol y Blu Radio también recibirán las dosis de los lotes pagados por el sector privado.

El Grupo Nutresa también harán parte del programa. A esta organización pertenecen marcas tan importantes como Galletas Noel, Zenú, Setas Colombianas, Alimentos Cárnicos, Compañía Nacional de Chocolates, Colcafé, El Corral, Crem Helado y Pastas Doria, por mencionar algunas.



Presidente del Grupo Nutresa, Carlos Enrique Piedrahíta Arocha. - Foto:

El Grupo Argos también confirmó que adquirió 19.000 dosis de la vacuna contra la covid-19 para sus colaboradores en Colombia, al igual que el Grupo Mayagüez.

Otras compañías como: Bancolombia, Scotiabank Colpatria, Claro Colombia, EPM, Credifinanciera, [Ecopetrol](#), BBVA, Alquería, Allianz, Banco Itaú, Bancamía, Arcos Dorados (McDonald's), Price Waterhouse Coopers y Eternit también compraron vacunas contra la covid-19.